
Déposer sa contribution au Congrès biennal de l’IdA 

Ateliers - Tables rondes 
 

Se connecter au site du Congrès 
Site : https://congresida2023.sciencesconf.org/  

Si votre communication concerne un atelier, vous avez déjà un compte Sciencesconf. Il vous suffit 

d’utiliser le même compte que celui qui vous a permis de déposer votre proposition de 

communication.  

Si votre communication concerne une table ronde, soit vous vous connecter à votre compte 

Sciencesconf (si vous en avez déjà un), soit vous devez en créer un en quelques clics : 

https://www.sciencesconf.org/user/createaccount  

Pour information, Sciencesconf et HALSHS utilisent le même compte (si vous avez déjà des identifiants 

HALSHS, il suffit de les utiliser pour vous connecter sur Sciencesconf). 

 

Accéder à l’espace de dépôt 
Lorsque vous êtes connecté.e au site du Congrès de l’IdA, il vous suffit de cliquer sur « Déposer ma 

communication » dans la barre de navigation (à gauche). 

https://congresida2023.sciencesconf.org/
https://www.sciencesconf.org/user/createaccount


 

Compléter les informations du dossier 
Les métadonnées 

Attention à bien choisir :  

• Le type de contribution (Atelier ou Table Ronde) 

• La thématique à laquelle vous participez (chaque thématique correspond soit à un atelier, soit 

à une table ronde) 

 



L’auteur.rice  

 

Le fichier à transférer  

Votre communication doit être contenue dans un seul fichier. Vous n’êtes donc pas concerné.e par la 

partie « Données supplémentaires ».  

 

Récapitulatif  

Le récapitulatif reprend l’ensemble des informations de votre dossier, que nous vous invitons à vérifier 

avant de valider votre dépôt.  



Submit a contribution  - IdA Congress 

Workshop – Round Tables 
 

Connexion to the IdA Congress Website 
Website : https://congresida2023.sciencesconf.org/  

If your paper concerns a workshop, you already have a Sciencesconf account. You just need to use the 

same account that you used to submit your paper proposal.  

If your paper concerns a round table, either connect to your Sciencesconf account (if you already have 

one), or create one in a few clicks: https://www.sciencesconf.org/user/createaccount  

For your information, Sciencesconf and HALSHS use the same account (if you already have HALSHS 

login and password, just use them to connect to Sciencesconf). 

 

Accessing the submission area 
When you are connected to the IdA Congress website, you just have to click on "Submit my paper" in 

the navigation bar (on the left). 

https://congresida2023.sciencesconf.org/
https://www.sciencesconf.org/user/createaccount


 

Complete the information in the file 
The metadata 

Be careful to choose :  

• The type of contribution (Workshop or Round Table) 

• The theme in which you participate (each theme corresponds to either a workshop or a 

round table) 

 



The author(s) 

 

The files 

Your paper must be contained in a single file. You are therefore not concerned by the "Additional 

data" section.  

 

Summary 

The summary contains all the information in your file, which we invite you to check before validating 

your submission. 


